

合志市立南ヶ丘小学校 学校便り



みなみがおかⅡ

令和7年7月18日

第5号

文責 校長 松本

南ヶ丘小HPへ



前期前半が終了します

暑い毎日が続いています。保護者の皆様には、いかがお過ごしでしょうか。いよいよ明日より夏休みです。朝、登校する子どもたちからも夏休みの計画などの話が聞こえています。

今年は極端に短い梅雨となり、異常なくらいの暑さが続く毎日でした。水泳や体育の授業が計画通りにできなかったり、外遊びの時間が制限されたりと学校生活も影響を受けましたが、大きな事故もなく前期前半を終えられることにホッとしています。これも保護者の皆様、地域の皆様のご理解、ご協力のおかげだと思っております。ありがとうございました。

これから40日間、子どもたちは、家庭、地域での生活となります。どうぞ、夏休み中も温かいご支援、見守りをよろしくお願ひします。

夏休みの過ごし方は

いよいよ、夏休みです。私の小学生の頃を思い出してみると、ラジオ体操、クワガタ取り、プールと楽しいことだらけの毎日でした。宿題もちゃんと?計画を立てて取り組むつもりでした。でも、1週間もすると暇な夏休みに飽きてしまい、早く学校が始まらないかなと思う毎日でした。

南ヶ丘小の皆さんにとってどんな夏休みでしょうか?夏休みは、学年に応じて「自分で考え、いろいろなことに取り組むチャンス」です。学習だけでなく、生活のきまりや家の仕事(お手伝い)、ゲームの時間なども自分(必要に応じて家族で相談)で決めて取り組むことで人間としての大切な力をつけることができます。チャレンジしてみましょう!

職員紹介

7月より、新しい職員が2名増えましたのでご紹介します。

これまで不在であった音楽専科として4、6年の音楽を担当していただく志賀(しが)先生です。ピアノがとても上手な優しい先生です。

学校司書の大司(おおじ)先生です。以前、高校の司書の経験があられます。小学校は初めての勤務となられます。明るくて優しい先生です。

2名の先生方、どうぞよろしくお願ひします。



8, 9月の行事予定

(8月)

28日(木)前期後半開始

(9月)

1日(水)委員会活動

5日(金)全校集会

8日(月)クラブ活動

10日(水)避難訓練

15日(月)敬老の日、ことば教育の日

19日(金)児童集会

23日(火)秋分の日

25日、26日 事務整理(4時間授業、給食あり)



民生委員さんの学校訪問

6月24日(火)、日頃より子どもたちがお世話になっている民生委員の皆さんの学校訪問がありました。授業参観の後、地域での子どもたちの様子を話していただきました。以下のようなことが出されました。

- ・自転車の乗り方が気になる。(一時停止やヘルメット着用が不十分、自転車の点検はできているのか)

- ・早く家に帰った子が自転車で下校途中の子と道路を並んでいて危ない。

学校でも継続して指導していきますが、ご家庭でも話題にあげていただければありがたいです。

外部の先生方との学習

環境学習

7月7日(月)、4年生を対象にごみに関する学習を菊池管内環境活動協議会事務局の菅原様をはじめ7名のボランティアの方々に来ていただき、行いました。ゴミの分別や環境保全活動について丁寧に教えていただきました。またUVビーズストラップづくりは、みんな楽しそうに作っていました。



租税教室

7月15日(火)、菊池法人会の方による租税教室が6年生を対象に行われました。私たちが払っている「税」の役割について教えていただきました。税金の使われ方などを講話やDVDで教えていただき、「税が私たちのくらしのいろいろな部分に使われていることがわかった」などの感想を発表していました。最後に1億円や1千万円のレプリカを見せていただきました。実際に持ったりして盛り上がっていました。

